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Beratungsfolge Termin Beratungsaktion 

Gemeindevertretung 10.11.2022  
 
Betreff: 
Berichtsantrag der BLN-Fraktion 
Freiwillige Feuerwehr der Gemeinde Neuhof 
 
Anfrage: 
Bei einem schweren Garagenbrand am 25.06.22 in Dorfborn, der überregionale Aufmerk-
samkeit erreichte, wurden die Löscharbeiten wegen eines E-Autos und der Photovoltaikan-
lage erheblich erschwert. Dazu haben wir folgende Fragen: 
 
1. Inwieweit sind die Freiwilligen Wehren in der Gemeinde Neuhof auf solche Brände mit E-Au-

tos und Photovoltaikanlagen vorbereitet? Finden regelmäßige Schulungen statt? 
2. Wird eine zusätzliche Ausrüstung benötigt, um solche Brände löschen zu können? 

Wenn ja, welche Ausrüstung ist vorhanden und welche wird noch benötigt? 
3. Im Pressebericht wurde erwähnt, dass das verbrannte E-Auto von einer Bergungsfirma ab-

transportiert wurde und in ein Löschbecken getaucht wurde. 
3.1. Wo befindet sich das nächste Löschbecken und welche Bergungsfirma hat das Auto 

abgeschleppt? 
3.2. Sollte sich das Löschbecken nicht in der Gemeinde Neuhof befinden, wird zu-

künftig ein Löschbecken für Neuhof benötigt? 
3.3. Das Wasser im Löschbecken ist mit Giftstoffen verseucht. Wie wird dieses entsorgt und 

wer trägt die Kosten? 
4. Beim Löschen von E-Auto-Bränden oder Photovoltaikanlagen wird das Löschwasser mit 

Giftstoffen versetzt. Wie wird es verhindert, dass Löschwasser ins Grundwasser gelangt? 
5. In der Gemeinde Neuhof wird u.a. diskutiert, Photovoltaikanlagen überwiegend auf Dä-

chern zu installieren. Auch die Anzahl der E-Autos steigen. 
5.1. Wie schätzt die Gemeinde Neuhof bzw. Fachleute die Brandbekämpfung diesbezüg-

lich in Zukunft ein und wie werden die Feuerwehrleute auf die ggfs. immer schwieri-
geren Löscheinsätze vorbereitet? 

6. Ist der Neuhofer Tunnel gegen drohende E-Auto Brände in der technischen Ausstattung (Lüf-
tung, Verhinderung Löschwasser ins Grundwasser, etc.) ausreichend gerüstet? Wenn ja, 
wie wird dies belegt? 

 
 
gez. Frank Vogel 
Fraktionsvorsitzender 
 

 
 




